

園長だより



みどり



幼保連携型認定こども園

No.30

宮崎学園短期大学附属清武みどり幼稚園 園長 久島 孝昭 R2.11.6

今週になり、朝が寒く感じますね。我が家では4日(水)から朝、暖房を入れました。登園してくる子どもたちの中には温かそうな服装も見られるようになりました。インフルエンザの予防接種をした子どももいます。鼻水が出たり、咳が出たりする子どもも増えています。健康管理に十分気を付けてください。

○ 第2班の教育実習がありました。

2日(月)から6日(金)までの4日間、宮崎学園短期大学保育科1年生第2班47人の基本実習が始まりました。姉妹園のみどり幼稚園でも同様に実施します。初日は、さっそく年少さくら組の保育を参観したり、子どもたちと一緒に遊んだりしました。あいにくの雨模様で、朝の自由遊びの時間や給食後の時間は、室内での遊びとなりましたが、2日目の4日(水)からは晴天に恵まれ、朝の自由遊びの時間や給食後の時間、実習生は子どもたちと園庭で遊んでくれました。実習で得たものを今後の短大での学びに活かし、保育教諭になるという夢をかなえてほしいと思います。



○ 駐車場内では子どもと手をつないでください。

先週、車とピロティ前入口の間を保護者ではなく小学生が園児と一緒に歩く姿が見られました。小学生も園児も背丈が低いので、車から見えにくく、子どもだけで駐車場内を歩くことは危険です。送迎の際は、必ず保護者が子どもの手を握って車とピロティ前入口間の移動をお願いします。

また、保護者と手をつないでいなかったため、子どもが駐車中の車の後ろを通ったり、走って転んだりすることもありますので、ご注意ください。

せっかく園での生活を楽しみにしていたのに、けがをしては台無しです。子どもたちの安全のためにもご理解とご協力をお願いします。

○ 令和3年度の園児募集について

今月2日(月)から令和3年度の園児募集(1号認定)を開始しました。2日以降、継続して受付を行っていますので、来年度、年少以上になる子どもさんがおられて入園を希望される方は、本園事務室までお越しください。

○ 新型コロナ感染防止について

今週、県内で立て続けに3件5名の新型コロナウイルス感染症の感染者が出ました。宮崎市で判明したのは大阪府からの来県者2名、都城市で判明したのは福岡県での滞在歴のある夫婦とその濃厚接触者1名でした。2件は県外で感染したと思われます。国内では「Go to トラベル キャンペーン」も行われており、人の移動が多くなっていますので、感染リスクは高まっていると思います。また、すでに冬に入っている北海道で感染者が急増し、最近は全国的に増加傾向にあります。宮崎もこれから冬に向かいます。寒くなると感染が拡大すると言われています。日頃から外出時にはマスク着用、手洗いや手指のアルコール消毒の励行、3密(密集・密接・密閉)を避けるよう気を付けましょう。